

AMBASSADE

DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE *Madrid, le* 7 janvier 1917

EN ESPAGNE

Monsieur,

Dès mon retour à Madrid, je me suis fait un très agréable devoir de faire connaître à l'Ambassadeur et aux Services compétents le but exact du voyage et des conférences que vous avez l'intention de faire en Espagne.

Après avoir étudié avec la plus grande bienveillance et un réel intérêt votre programme de conférences Monsieur Geoffray me charge de vous

AMBASSADE

DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

EN ESPAGNE

dire qu'il se trouve à son grand regret dans l'impossibilité de vous donner satisfaction. Il ne dispose en effet actuellement d'aucun crédit. Il le regrette d'autant plus que le programme de vos cours lui avait paru de nature à intéresser vivement un auditoire espagnol.

Je saisis cette occasion, Monsieur, pour vous adresser l'expression de mes sentiments les plus distingués.

Henry Lissac
